

和歌浦だより

平成 31 年 2 月号和歌山市立和歌浦小学校

冬来りなば春遠からじ



教頭 和田 佳世

『冬来りなば春遠からじ』これは、この時期になるといつも思い出す言葉です。

この言葉は「つらい時期を耐え抜けば、幸せな時期は必ず来る」というたとえで、 長い冬を耐えて春を待つ気持ちの表現としても用いられます。イギリスの詩人シェリーの詩「西風に寄せる歌」が出典で、原文は

If Winter comes, can Spring be far behind?

です。直訳すると「冬が来るなら、春がはるかに遠いことがありえようか?」ですが、 『冬来りなば春遠からじ』と絶妙に訳され、いつしか、苦境を耐え抜けば、やがて幸福・繁栄の時期を迎えられるというたとえに使われるようになりました。

さて、三学期は一年間のまとめの学期です。和歌浦小学校のすべての子どもたちが、 冬 二 試練の時期というイメージをもたないかもしれませんが、やがて必ずやって来る春、あらたなステージへの充実した学期にしてほしいと願っています。

平成最後の…

今年の4月1日に新元号が公表、5月1日に改元されることになり、「平成最後の…」というフレーズをよく見聞きするようになってきました。「平成最後の紅白歌合戦」「平成最後の年越しカウントダウン」「平成最後の甲子園」…皆様にとっては「平成最後の…」には何がぴったりあてはまるでしょうか?

世間が時代(時)の区切りを強く意識するのは2000年のミレニアム以来ではないでしょうか。ミレニアムの時は世界中がお祭り騒ぎでしたが、一方で「2000年問題」という深刻な問題もありました。ただ2000年問題については早くから懸念され、対策が講じられたため、大きな混乱はありませんでした。このことから、時代の区切りの機会は「これをきっかけに見直してみよう」「平成最後だから思いきってチャレンジしてみようかな」とする良い機会でもあると考えることができます。

「平成最後の卒業式」と「平成最後の学年末」まであと2か月弱となりました。素敵だな、良かったなと思える「平成最後の…」をたくさん子どもたちの記憶に残せるよう、教職員一同精いっぱい努めていく所存です。保護者の皆様、地域の皆様、今後ともご支援、



ご協力をお願いいたします。

【2月の行事予定】 🚟 🚟 🚾

1	金	安全点検
2	土	子どもセンター事業
4	月	自学ウィーク始まり(~8日)
6	水	外国語
		いじめなくそうデー
7	木	情報モラル教育(6年生)
		スクールカウンセラー
		新入児保護者会 (入学説明会)
9	土	明和中学校入学説明会
		和歌山市 PTA 研修会
11	月	建国記念の日
13	水	外国語
		図書ボランティアの先生による
		読み聞かせ 1 年・2 年
		ゲストティーチャーによる
		スポーツ教室 5 年
15	金	授業参観・懇談会
		学校運営協議会
16	土	子どもセンター事業
19	火	片男波こども園との交流(1 年生)
20	水	クラブ(4年生見学)
22	金	かがやき学級校外学習
27	水	外国語
28	木	大掃除
		学校保健安全委員会

和歌浦小学校6年生写真展 ~ 最後の思い出~

6年生の総合的な学習の時間の集大成ともいえる 写真展が現在開催中です。お近くにお越しの際は、 ぜひお立ち寄りくださるよう、ご案内申し上げます。

日時:1月23日(水)~2月10日(日)

11:00~18:00 (最終日は 15:00 まで)

場所: 和歌山市十番丁20 マルビル2階

☆入場無料/火曜日休廊

★山下先生(チャーリー先生)はじめ、地域の皆様の総合的な学習の時間のご指導、および写真展開催に至るまでの多大なるご支援に感謝申し上げます。 本当にありがとうございました。★

わかうら見守り隊の皆様方へ

いつも本校児童の交通安全の見守りをしてくださり、本当にありがとうございます。 2月の下校時間をお知らせさせていただきます。

2月 6日(水) 1・2年生は13時30分頃

3~6年生は14時30分頃

2月13日(水) 1・2年生は13時30分頃

3~6年生は14時30分頃

2月20日(水) 1~3年生は13時30分頃

4~6年生は14時30分頃

2月27日(水) 1・2年生は13時30分頃

3~6年生は14時30分頃

下校となります。よろしくお願いいたします。

【戦争について学ぶ】6年生

1月 11 日 (金)、和歌浦地区連合自治会 長の大道眸様に来ていただき、戦争体験に ついてご講話いただきました。当時の和歌 浦の様子やアメリカ兵との関わりなど、教

科書からは学べないことをたく さん教えていた だいた貴重な時間でした。



【校長室給食】6年生

今年度も恒例の 6 年生の校長室給食が始まりました。小学校の給食を食べるのもあと少し。グループで校長室におじゃまして、



校長先生と一緒に 給食を食べながら、 和歌浦小学校の思 い出話に花を咲か せています。